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Acta Folio 112

§abierno d¿
Canelsnes CONCEJO IYUN]CIPAL DE J. SUAREZ

J. Suárez, 18 de noviembre de 2022.

Part¡cipantes

Orden del día:
1) Lectu ra acta anter¡or.
2) Informes Sr. Alcalde.
3) Colaboración con F¡n de curso de Taller de Ajedrez.
4) Plan Operativo Anual 2023.
5) Paseo de Compras Navideño.
6) Compra de vest¡menta para func¡onarios.
7) Autorización de gastos FIG lvl y Fondo Partidas Mensuales, y sol¡citud de transposición de
ru rbos.
8) Temas planteados por el Sr. Concejal Jorge Bacc¡no.
9) Informe Sra. Concejala Daniela Ruzzo.
1O) Informes Sra. Concejala Rosar¡o Lugo.

Desarrollo:
1)-Se dio lectura al acta No031/22, la misma fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde procedió a brindar los siguientes informes:
xLos días 12 y 13 de nov¡embre funcionó en el local del Municipio la Mesa lvlóv¡l de la Corte
Electoral, con una total¡dad de 150 trámites realizados entres nuevas solicitudes y traslados.
xEl sábado 12 de nov¡embre se realizó en el Parque M¡erelles activ¡dad denom¡nada "Visita
guiada por el sendero de interpretación de la cachimba", organizada por la Dirección de
Gestión Amb¡ental.
xLa Dirección General de Obras real¡zÓ l¡mp¡ezas en cañadas de la localidad, (en los tramos
que fue posible acceder), y ahora está realizando l¡mpiezas sobre el Toro Rabón de Camino del
Andaluz.
Además se están haciendo trabajos en V¡lla San Felipe de Ruta 74, con mejoramiento de

cu netas.
*ADEOM solicitó una reunión con el Concejo Munic¡pal y la Dirección Gral de Administración
para el próximo martes 22 a la hora 15.
*Se recibió agradec¡m¡ento envtado desde la Escuela Especial Noz12, por el apoyo y
cola boración'-brindados para la iealización del evento de.ciclismo a benef¡cio de la ¡nstitución.
xEl domingo 20 de noviembre a la hora 15 se realizará en la Plaza Diego Pons un evento de

carácter solidario, organizado por ¡ntegrantes del Club "Leo" de Sauce, para recaudar
donaciones de cabello para pac¡entes oncológicos.

Tipo de sesión: ORDINARIA

H ora de ¡nic¡o: 18:00

finalización: 21:15

Alca lde: concejales suplentes:
Carlos Nalerio (FA) Rosario Lugo

Concejales Titulares:
Daniela Ruzzo (FA)

Jorge Baccino (FA)

José Abel Zarza (PN)
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3)-El profesor de ajedrez del
para el 26 de noviembre. La
realización de un torneo con
y una merienda compart¡da.

/:[

espac¡o cultural del Vagón propuso-

Folio 113

ílñn cier." ¿"1 ano
actividad consistiría en la entrega de diplomas a los alumnos y la

dos categorías; n¡ños y niñas, y adultos. Con entrega de medallas

El Sr. Alcalde informó que el profesor gestionó la participac¡ón de
realizarse en Montevideo, con partic¡pantes de todo el país.

los alumnos en un torneo a

Tratado el tema, se resolvió apoyar con la compra de medallas y alimentos para la merienda
compart¡da, y también confeccionar los diplomas. Además se brindará un reconocim¡ento por
parte del Concejo al profesor, Sr. Daniel Puchetta por su comprom¡so y trabajo.
4)-Se trató el tema referente al POA 2023, trabajando en su elaboración, se acordaron los
proyectos a ¡ncluir con sus respect¡vos montos y fuentes de financiación. En próxima sesión se
em¡tirá resolución correspondiente.
5)-En vista de la proximidad de las f¡estas tradicionales, se trató el tema referente al Paseo de
Compras Navideño 2022-2023. En continuidad con las pautas establecidas en años anteriores,
se def¡nió el período de instalación; desde el O1 de diciembre de 2022 hasta el 05 de enero de
2023 ¡nclusive. Además se def¡nieron los mismos costos que regían antes de la pandemia;
venta rubros var¡os 1 UBV-2 UR, 2 UBV-3 UR, y pirotecnia 4UR. También se estableció la

exigencia de que todos los perm¡sarios cuenten con una homogeneidad en cuanto a las
estructuras de los puestos, siendo necesar¡o la instalación de un gazebo o similar, y la
prohibición de colocar mercadería en el suelo. Tratado el tema se resolvió emitir resolución en
próxima sesión.
6)-El Sr. Alcalde informó sobre la necesidad de proveer a algunos func¡onarios de vestimenta,
por lo que presentó listado y presupuesto para su estudio.
Tratado el tema se resolvió aprobar la compra según presupuesto presentado.
7)-Se presentó el listado de gastos a realizar sobre el FIGM y el Fondo Partidas ¡4ensuales,
para el período comprendido entre el 18 y el 30 de noviembre del corr¡ente, los m¡smos
ascienden a la suma de $U70.524 y $U12.688, respectiva mente. Luego de tratar el tema, se
resolvió autor¡zar los mismos. Dando cumplim¡ento al art. 14 del TOCAF se detallaron
proveedores, conceptos y montos est¡mados en la autorizac¡ón.
En v¡sta de que algunos de los rubros involucrados en los gastos a realizar cuentan con saldo
presupuestal insuf¡ciente, se presentó planteo de transposición de rubros por parte de
Referente Presupuestal. Tratado el tema se resolvió aprobar el planteo presentado.
8)-El Sr. Concejal Jorge Baccino propuso que se retome el tema tratado en la sesión anterior,
referente a la solicitud de colaboración enviada desde la Intersoc¡al, para homenajear a vecino.
Y propuso la contratación de dos o tres horas de publicidad móvil para difus¡ón del evento,
atend¡endo la antes mencionada solicitud.
Tratado el tema, no se aprobó la solicitud con un voto afirmativo y tres abstenciones, en
cuanto a la contratación de publicidad móvil considerando la ejecución presupuestal del año en
curso, el cual está próximo a finalizar.
Por otra parte, el Sr, Conceja¡ realizó consulta sobre el reglamento que rige a los funcionarios
del Mun¡cipio, ya que su h¡ja que se desempeña en la Cuadr¡lla del Munic¡pio, como es de
conocimiento, solicitó al Sr. Capataz permiso para asist¡r al evento an¡versario de la Escuela
Especial No212 a la cual as¡ste su hijo, lo que fue denegado.
El Sr. Alcalde informó que no tiene conocimiento de la situación, los func¡onarios conocen los
mecan¡smos establec¡dos por reglamento para las salidas en el horario laboral. A efectos de
diluc¡dar la causa de la negativa a la solicitud consultará al Capataz de Cuadrilla.
La Sra. Concejala Daniela Ruzzo man¡festó su desacuerdo en que el Sr. Concejal tra¡ga
nuevamente a la sesión del Concejo s¡tuaciones de índole personal.
9)-La Sra. Concejala Dan¡ela Ruzzo informó que el pasado 15 de noviembre se'real¡zó jornada
de pinturas organizada por la Red Interinstitucional, con la propuesta de real¡zar pinturas en
diferentes puntos, en el marco del mes de los Derechos de los Niños y Niñas.
lO)-La Sra. eoncejala Suplente Rosario Lugo informó que comenzó la obra. de construcc¡ón del
nuevo l¡ceo de Casar¡no, se d¡o inicio a la limpieza del teireno.
El próximo 10 de d¡ciembre se realizará el cierre de talleres de todos los cursos br¡ndados en el
departamento por parte de la Dirección General de Cultura.
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Recordó que el 25 de noviembre se instalará Ia Fer¡a Cultural organizada por la Red
I nter¡nstitucional del Andaluz, trabajando en la lucha contra ia violenc¡a.
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Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema 8

4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
1en4 Abstención 5r. Alcalde,

Concejales Ruzzo y
Zarza.

Resoluc¡ones!

Tema 7) Resoluciones No110/22, No1

La presente Acta que ocupa el folio 105,
en Joaquín Suárez, el día 30 de noviembre de 2022.-

L7/22 y N"tt2/22

106 y 107 se lee, otorga y firma
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